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REF:  Posição do DCET sobre o ingresso de alunos para 2014/2015 

 

Prezados Membros do GPE, 

 

            Em reunião do Departamento de Ciências Exatas e da Terra, onde foram convidados a 

participar todos os membros, que ocorreu no dia 15 de agosto (quinta-feira), às 9 horas, no 

Anfiteatro da Unidade José de Fellipi (Eldorado), foram tomados os seguintes posicionamentos: 

 

- Somos totalmente contra o aluguel do Prédio da Avenida Alda; 

- Baseados no artigo 53 da LDB, inciso IV, que menciona que no exercício de sua autonomia 

as universidades devem “fixar o número de vagas” de acordo com a "capacidade 

institucional e as exigências do seu meio” consideramos a possibilidade de oferecer o 

número mínimo de vagas (zero vagas) no vestibular para ingressantes nos cursos do campus 

Diadema nos anos de 2014 e 2015; que essa decisão seja levada ao Conselho de Graduação e 

ao CONSU pelos representantes do campus nessas instâncias; 

- Que se centralizem todas as atividades de graduação em uma só Unidade (Unidade José de 

Alencar), onde se espera que as novas edificações que irão abrigar as salas de aula e os 

laboratórios de graduação estejam funcionando no período de 1 ano (prorrogado por mais 1 

ano); 

- Feito o levantamento do uso das salas de aula já existentes no campus Diadema, que os 

horários dos cursos de graduação sejam reorganizados (pela Câmara de Graduação) de modo 

a atender a demanda já existente de alunos (em aulas teóricas e experimentais) no 2o. 

Semestre de 2013 e no período acima mencionado; 

- Que seja apresentado o AVCB (Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros) para funcionamento 

de atividades acadêmicas na Unidade da rua Antônio Doll. Caso essa aprovação não exista, 

que o uso dessa unidade seja descarto pelas instâncias superiores da UNIFESP; 

- Sugerimos que a carta do Grupo de Planejamento Estratégico seja enviada, na maior 

brevidade possível, ao Conselho Universitário e ao MEC. Caso essas instâncias não posicionem 

em relação ao documento, que o mesmo seja enviado à mídia. 

 

Coloco-me à disposição para quaisquer esclarecimentos adicionais.  
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